
2. Mitgliederversammlung der Wasserfreunde „Delphin“ Eschweiler am 28.04.2024 im Haus 
Lersch, Dürenerstraße, Eschweiler
Teilnehmende: Martine Lenzen, Charlotte Herzog, Elke Herzog, Lucas Maus, Florian Krombach, Udo 
Martinett, Christoph Herzog, Silke Breckheimer, Alexander Gran, Christine Schorn, Rainer Krombach, 
Peter Stommel, Hansgunter Bosselmann, Michaela Martinett, Lukas Gosciniak, Sylke Reiter, Thomas 
Roob, Armin Winnen, Markus Düppengießer

Tagesordnung: 

1. Eröffnung der Versammlung durch den Vorsitzenden Dr. Christoph Herzog
2. Feststellung der Stimmberechtigten
3. Billigung der Niederschrift der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 14.05.2023
4. Satzungsänderung gemäß Anlage
5. Ehrungen für 25-jährige und 50-jährige Vereinsmitgliedschaft
6. Ehrungen besonders verdienter Mitglieder 
7. Neuwahl des Vereinsvorstandes – nur die 2023 nicht besetzten Positionen

1. Wahl der Mitglieder des geschäftsführenden Vorstandes:
◦ stellvertretende/r Vorsitzende/r und technische/r Leiter/in

2. Wahl der Mitglieder des erweiterten Vorstandes: 
◦ Ansprechpartner Kinder-/Jugend

8. Vorstellung der Mitglieder des erweiterten Vorstandes, die im Vorfeld sgemäß in den einzelnen 
Abteilungen gewählt wurden: 

 Jugendwart & Jugendwartin
 Fachwart/in für Triathlon
 Fachwart/in für Tauchen

9. Verschiedenes 

Zu 1. Eröffnung der Versammlung durch den Vorsitzenden Dr. Christoph Herzog
Dr. Christoph Herzog begrüßt alle Anwesenden Mitglieder und Gäste der 2. Mitgliederversammlung und 
heißt alle Mitglieder des Tauchclubs herzlich Willkommen. 

Zu 2. Feststellung der Stimmberechtigten
Es sind 20 Stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Zu 3. Billigung der Niederschrift der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 14.05.2023
Die Niederschrift der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 14.05.2023 war online einsehbar und 
wurde ohne Einspruch gebilligt.

Zu 4. Satzungsänderung gemäß Anlage
Vorschläge zur Satzungsänderung wurden per Post an alle Mitglieder versendet. 
Die Satzung soll fortan digital änderbar sein und nicht nur in Schriftform . Auf individuellen Wunsch 
wird natürlich weiterhin eine schrftliche Form versand.
Zudem gibt es die Möglichkeit eine Hauptamtlichkeit nach §3 einzuführen und die Entlohnung von bspw. 
Trainern ist klarer geregelt.. 
Lukas Gosciniak fragt, welche Änderung am Namen vorgenommen werden soll. Darauf antwortet Dr. 
Christoph Herzog, dass der Ort im Namen aufgenommen werden soll. 
Die Satzungsänderung wurde einstimmig angenommen. 

Zu 5. Ehrungen für 25-jährige und 50-jährige Vereinsmitgliedschaft
Nicht-anwesende Ehrungen werden postalisch zugestellt. 
Udo Martinett wird seine für 50-jährige Mitgliedschaft geehrt.
Rainer Krombach wird für seine 60-jährige Mitgliedschaft geehrt.



Zu 6. Ehrungen besonders verdienter Mitglieder
Nicht-anwesende Ehrungen werden postalisch zugestellt.
Alle Ehrenmitglieder des Tauchclubs werden auch zu Ehrenmitgliedern der Wasserfreunde „Delphin“ 
Eschweiler e.V. ernannt.
Simone Hampe wird für Ihre Verdienste um den Tauchsport und die Fusionsbemühungen zum 
Ehrenmitglied ernannt.

Zu 7. Neuwahl des Vereinsvorstandes – nur die 2023 nicht besetzten Positionen
Es kam keine Wahl zustande. Der Aufruf für Vorschläge bleibt bestehen.

Zu 8. Vorstellung der Mitglieder des erweiterten Vorstandes, die im Vorfeld satzungsgemäß in den 
einzelnen Abteilungen gewählt wurden
Charlotte Herzog wird als neue Jugendwartin vorgestellt.
Es gibt aktuell keine/n Fachwart/in für Triathlon 
Markus Düppengießer wird als neuer Fachwart für Tauchen vorgestellt. Dieser wurde einstimmig durch 
die neue Tauchabteilung im Vorfeld der Versammlung gewählt.

Zu 9. Verschiedenes 
Dr. Christoph Herzog informiert über den Wiederaufbau der Schwimmhalle. Dazu wurden verschiedene 
Aspekte festgehalten, welche für die neue Einrichtung wichtig wären. Das Raumbuch wurde unter allen 
zukünftigen Nutzern im Rahmen des durch den Wiederaufbauplan möglichen abgestimmt. Der Kiosk 
bzw. der Gastronomie-Bereich soll abgeschafft werden, sodass die Fläche genutzt werden kann.
Ideal wäre ein (50m) Becken oder acht 25-Meter Bahnen , wobei es sechs 25m-Bahnen auf jeden Fall 
geben wird. Dadurch wird das Schwimmbad der Kategorie C zugeführt, wodurch dort auch 
Bezirksmeisterschaften durchgeführt werden dürften. 
Der Architekturwettbewerb für die Schwimmhalle ist soweit vorbereitet, allerdings noch nicht 
veröffentlicht. Es wird noch auf die Bestätigung des Ministeriums gewartet. 
Zudem wurde eine Wiederaufbau-Gesellschaft gegründet, welche sich um die Umsetzung des 
Wiederaufbaus in jeglicher Hinsicht kümmern soll. Dies war nötig, da der Wiederaufbau-Fonds nicht für 
Personalkosten genutzt werden darf. Durch diese Wiederaufbau-Gesellschaft können nun auch die 
handelnden Personen für Ihre Tätigkeit entlohnt werden. 
Der Architekturwettbewerb soll bis zum Jahresende laufen. Zudem muss ein Plan für den Abriss erfasst 
werden. Eine geplante Eröffnung des neuen Schwimm-/Sportzentrums ist auf 2030 angesetzt. 
Die Traglufthalle sollte ursprünglich für fünf Jahre geleast werden, da sich die Eröffnung des 
Schwimm-/Sportzentrums auf 2030 verzögert, soll die Traglufthalle vermutlich nun aus finanziellen 
Gründen von der Stadt Eschweiler gekauft werden. 
Die Gefahr besteht, dass die Traglufthalle eine dauerhafte Lösung bleibt und der Bau eines neuen 
Schwimm-/Sportzentrums nicht durchgeführt wird. Bis jetzt soll sich dahingehend wohl noch nichts 
abzeichnen. 
Udo Martinett merkt an, dass das seit 2010 geplante Trainingszentrum weiterhin geplant werden sollte. 
Lukas Gosciniak fragt, ob die neue Anwohnerschaft in der Nähe der Schwimmhalle gegen den Neubau 
des Schwimm-/Sportzentrums klagen kann. Die Wahrscheinlichkeit besteht, allerdings wird diese Klage 
als eher irrelevant eingestuft.
Zudem bittet Lukas Gosciniak um ein abschließendes Foto im Zuge der Fusion mit dem Tauchclub. 
Dieses Foto soll zusammen mit einem kleinen Bericht an die Aachener Nachrichten und die Filmpost 
gesendet werden. 
Hansgunter Bosselmannschlägt vor, dass beim Sommerfest eine Präsentation der jeweiligen Bereiche des 
Vereins eine Vorstellung vollziehen. Dies soll auf Bahnen aufgeteilt werden, eine Bahn pro Abteilung.. 
Hansgunter Bosselmann, Hartmut Schwarz, Josef Becker – und aus der Versammlung spontan Christine 
Schorn – wollen auf einer Bahn zeigen, dass sie noch je 100m in respektabler Zeit schaffenDr. Christoph 
Herzog findet diesen Vorschlag sehr gut. 

Der Vorsitzende schließt die Versammlung um 
13:41.


